

# *Retour à la normale en Haïti*

---



Port-au-Prince, 19 février, (RHC).- Port-au-Prince, la capitale haïtienne, a repris son train-train habituel après une dizaine de jours de manifestations exigeant la démission du gouvernement.

Les établissements commerciaux, les transports collectifs et les institutions publiques ont repris leur travail.

Pourtant des établissements scolaires publics et privés n'ont pas rouvert leurs portes.

L'appel au calme lancé samedi soir semble être entendu.

Le premier ministre a annoncé neuf mesures économiques d'urgence.

Dans son discours, le chef du gouvernement a indiqué que l'accent serait mis dans la lutte contre la corruption et la contrebande frontalière.



**Radio Habana Cuba**